



## Temporada de cruceros 2024-2025

El sábado pasado, comenzó la temporada de cruceros 2024-2025, trayendo consigo un incremento en la llegada de turistas y naves, lo que sin duda tendrá un impacto positivo tanto en la economía regional como en la consolidación de Magallanes como un destino clave en el turismo internacional.

La Empresa Portuaria Austral ha programado el arribo de 186 naves extranjeras y nacionales, y se estima la llegada de alrededor de cien mil pasajeros. Esto implica un alza de 16%, lo cual permite augurar que esta industria sigue creciendo, aunque, claro, aún queda mucho por hacer ante el creciente interés global por conocer y explorar las maravillas naturales y culturales que ofrece esta región del extremo sur del mundo.

El turismo representa una de las activi-

dades económicas más relevantes para la zona. El arribo de cien mil pasajeros no sólo significa una mayor visibilidad internacional para la región, sino que también implica un impacto directo en la economía local. Desde los operadores turísticos hasta los pequeños comerciantes, pasando por los servicios de alimentación, transporte y hospedaje, todos se verán beneficiados por este aumento de visitantes.

La conectividad de Magallanes a través del turismo marítimo es clave para posicionar a la región como un punto estratégico en las rutas turísticas mundiales. Las costas regionales, especialmente Punta Arenas, Puerto Natales y Puerto Williams, ofrecen una experiencia única en cuanto a paisajes, biodiversidad y cultura. Desde los glaciares imponentes de la Patagonia hasta los fiordos y la cercanía con la Antártica,

los turistas que llegan a bordo de estos cruceros encuentran en Magallanes un destino incomparable, donde la naturaleza virgen y el legado histórico se entrelazan en cada rincón.

Además del impacto económico inmediato, este flujo turístico también abre puertas para el desarrollo sostenible de la región. Si bien el incremento del turismo es una oportunidad, también es un desafío. La infraestructura portuaria y los servicios locales deberán estar a la altura para recibir a este creciente número de visitantes, garantizando que la experiencia sea de calidad y que, al mismo tiempo, se respeten y preserven los frágiles ecosistemas de la región. Este equilibrio entre el crecimiento turístico y la protección ambiental es fundamental para asegurar

que el turismo en Magallanes siga siendo una fuente de ingresos a largo plazo sin comprometer los recursos naturales que hacen de la región un lugar tan especial.

La Empresa Portuaria Austral ha estado trabajando para mejorar las capacidades de los puertos y la atención a los turistas. Es crucial que este esfuerzo continúe.

Magallanes tiene todo lo necesario para ofrecer una experiencia inolvidable a los turistas: paisajes únicos, una rica biodiversidad, una cultura vibrante y, sobre todo, una hospitalidad incomparable. Ahora, el desafío será estar a la altura de esta demanda creciente, asegurando que cada visitante se lleve consigo lo mejor de esta tierra austral, y que el turismo siga siendo un pilar fundamental para el desarrollo y bienestar de la región.